

## El huerto de Michelle



REUTERS

Sábado, 21-03-09

La esposa del presidente de Estados Unidos, Michelle Obama (en la imagen), ha decidido plantar un huerto de cien metros cuadrados en el ala sur de la Casa Blanca. Cincuenta y cinco niños de una escuela elemental de Washington, con rastrillos y palas, participaron ayer junto a la primera dama en las tareas. «Lo usaremos como ejemplo educativo para hablar de salud y de lo bueno que es el alimento fresco, y de lo importante que es confiar en los alimentos saludables», dijo una sonriente y trabajadora Michelle.